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Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement (CÉ) 

tenue le 19 juin à 18h30 au local 402 
 

 
Participants  
 
Présences :                                                                               
Jean-Sébastien Roy, directeur       
Susy Domenicano, présidente 
Anne Marie Laroche, parent 
Rémy Payette, parent 
Christine Allen, parent 
Pierre Desjardins, parent 
Claudine Frenette, soutien 
Émilie Caron, membre de la communauté 
 
Absences :  
Tanya Dupuis, service de garde 
Julie Rioux, parent substitut 
Toumani Camara, membre de la communauté 
Mélanie Duguay, enseignante 
Éliane Poliquin, enseignante 
Katerine V.Bourdages, enseignante 
 
Ouverture de la séance 
La présidente vérifie le quorum et ouvre la séance à 18h30. 
 
1. Préliminaires 

 
1.1 Période d’intervention du public 
 
Aucune intervention. 
 
1.2 Adoption de l'ordre du jour 
 
Les membres du CÉ consultent l’ordre du jour.  Rien à modifier. 
 
C.E.  19-06-001 
 
M. Payette propose l’adoption de l’ordre du jour, appuyée par Mme Caron. 
Adoptée 
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1.3 Panier du CÉ au secrétariat 
 
Rien de particulier. 
 
1.4 Adoption du procès-verbal de la réunion du 8 mai 2018 
 
Les membres consultent le procès-verbal du dernier CÉ. 
 
C.E. 19-06-002 
 
M. Desjardins propose l’adoption, appuyée par Mme Laroche. 
Adoptée 
 

 
1.5 Suivis au procès-verbal 
 
Aucun suivi. Les points à discuter sont à l’ordre du jour. 
 
 
2. Points nécessitants une adoption ou une approbation 

 
2.1 Activités et sorties éducatives 
 
M. Roy mentionne que les frais pour les sorties scolaires seront de 35 $ pour tous les niveaux 
scolaires.  Il vous présentera la planification de chacun des groupes lors de la première rencontre 
du CÉ en septembre prochain. 
 
 
C.E. 19-06-003 
 
 M. Payette propose, appuyée par Mme Caron. 
 
Approuvée 

 
2.2 Listes des effets scolaires et frais exigés aux parents. 
 
M. Roy présente les nouveaux tableaux des effets scolaires et des frais exigés aux parents.  Il 
nous fait part des changements en lien avec les exigences ministérielles.  Quelques modifications 
sont demandées par les membres du CÉ.  
 
C.E. 19-06-004 
 
M. Desjardins propose les tableaux avec les modifications, appuyée par Mme Laroche. 
 
Approuvée 
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2.3 Date de l’assemblée générale 2018-2019 
 
M. Roy suggère que l’assemblée générale se tienne le mardi 11 septembre à 19h00. 
 
C.E. 19-06-005 
 
Mme Laroche propose, appuyée par Mme Caron.   
 
Approuvée 

 
 
2.4 Dîners pizza 2018-2019 

 
M. Roy suggère de continuer avec Pizza-Pizza.  C’est le meilleur prix dans le secteur de l’école 
et la qualité est bonne.   
 
C.E. 19-06-006 
 
M. Payette propose, appuyé par M. Desjardins. 
 
Approuvée 

 
2.5 Rapport du C.É. 
 
M. Roy et Mme Domenicano font la lecture du document.  Plusieurs coquilles sont relevées par 
les membres du C.É. Les modifications seront faites avant le dépôt final. 
 
C.E. 19-06-007 
 
Mme Allen propose avec les modifications, appuyée par Mme Caron. 
 
Approuvée  

 
 
 
3. Points de discussion ou d’information 
 
3.1 Tableau des fonds à destination spéciale 
 
M. Roy présente la version finale.  
 
 
3.2 Rapport Sondage Violence et intimidation. 
 
 M. Roy nous présente les résultats du sondage.  Il présente également les objectifs en lien avec 
la convention de gestion pour l’année prochaine. 
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C.E. 19-06-008 
 
Un ajout de 15 minutes à la rencontre est proposé par M. Desjardins, appuyé par Mme Caron. 
 
Approuvée 

 
3.3 Rapport sondage Propel 
 
M. Roy présente les grandes lignes du sondage et des actions possibles pour l’atteinte des objectifs 
qui seront dans la convention de gestion. 
 
C.E. 19-06-009 
 
Un ajout de 15 minutes à la rencontre est proposé par Mme Laroche, appuyé par Mme Caron. 
 
 Approuvée 

 
 
3.4 PEVR 
 
M. Roy dépose le plan d’engagement vers la réussite de la commission scolaire. Les membres 
ayant des commentaires pourront en faire part à la direction par courriel. 
 
 
3.5 Cour d’école 
 
 M. Roy nous fait part d’une proposition pour la partie de la cour des petits.  Les membres du 
conseil proposent de tenter de trouver des partenaires tels que la Ville de Gatineau ou des donateurs 
pour aider à payer la dépense. Le conseil est en accord avec la proposition et M. Roy travaillera 
dans les prochains mois à finaliser le projet. 
 
 
4. Mots des représentants 
 
4.1 Mot du Service de garde 
 
Aucune intervention 
 
4.2  Mot de la Direction 

 
M. Roy   
 
4.3 Mot du commissaire  

 
M. Crevier n’est pas présent. 
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4.4 Mot du représentant au comité de parents de la CSPO 
 
 Aucune intervention 
 
4.5 Mot du comité EHDAA 

 
Aucune intervention 
 
4.6 Mot de l’OPP 
 
Aucun 
  
 
5.  Varia 
 
Aucun  
 
6.  Levée de l’assemblée 
 
 
C.E. 19-06-010 
 
M. Payette propose la levée de l’assemblée, appuyée par M Desjardins. 
 
Adoptée 
 

 
Procès-verbal rédigé par Claudine Frenette 

 
 
_____________________________   _________________________________ 
Susy Domenicano     Jean-Sébastien Roy 
Présidente du conseil d’établissement  Directeur de l’école des Trois-Portages 


